



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 113**  
**10 de marzo de 2016**

## **HCU aprobó Maestría en Entrenamiento Deportivo**

El Honorable Consejo Universitario aprobó el proyecto de Maestría en Entrenamiento Deportivo presentado por la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador. El Dr. Fernando Sempértegui O, rector de la Universidad, felicitó el trabajo realizado por la carrera. El siguiente paso es enviar el proyecto al Consejo de Educación Superior, CES. De esa manera, se avanza firmemente en la constitución de esta maestría que es la primera de la Facultad.

Además se presentó el nuevo programa de posgrado en Epidemiología y Salud Pública Veterinaria de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia.

El Consejo Universitario aprobó los proyectos de reformas y actualizaciones curriculares de las carreras de: Estadística, Parvularia, Lenguaje y Literatura y Odontología. Al interior del Consejo se debatió respecto a la normativa de rediseños, plazos, justificaciones teóricas y metodológicas impuestas por la normativa vigente. Se consideró que para la elaboración de dicha normativa hace falta un criterio desde la Universidad, por ello el rector solicitará ser recibido en el pleno del CES para transmitir las observaciones dadas.

J.S

